

学校だより



令和7年度 7月号
加賀市立河南小学校
校長 三星 由紀子
加賀市中山温泉中田町二の25の1

7月 目標達成できただけます?

毎日蒸し暑い日が続いているが、子ども達は、朝から汗だくになりながらも元気に登校しています。学校では、子ども達が楽しく安全に活動できるように熱中症対策をしっかり行っています。(塩分タブレット配布&放送での注意喚起・水分補給等)子ども達は本当に元気いっぱい!長休みや昼休みには、体育館、卓球場で楽しく遊ぶ姿が見られます。もちろん、図書室や教室、校長室で本を読んだり、おしゃべりしたり…過ごし方は様々です。

早いもので、1学期も残すところあと数日となりました。4月から新しい学年になり、新たな学びがたくさんあったことと思います。目標を見事達成できた人も惜しくも達成できなかった人も、ワクワクした気持ちで夏休みを迎えるよう、1学期をしめくくってほしいと思います。



通知表について



©DESIGNALICE

17日には信渡し(通知表渡し)が予定されています。今年度は通知表をリニューアルしました。変更点や通知表の評価についてのお便りを通知表と一緒に配布します。

校長の「ちよこっと話」とともに目を通していただき、お子さんの頑張りや成長の様子を認め励ましてあげてください。通知表がすべてではありません。一つの指針として見ていただければ…。

お子さんと一緒に1学期を振り返り、どんなことができるようになったのか、どんなところを苦手としているのか等を話し合ってみてください。そして学ぶことの楽しさ、夏休みだからできることに親子でチャレンジしてみてはいかがでしょう。

1学期 たくさんの人とものと触れ合ってすてきな学びができたね!

河南保育園との交流!(1年)



JAあぐりスクール!(1年)



地域の先生に学ぶ!(2年)

町探検(2年)



自転車教室(3年)



マルエー見学(3年)



手話教室(4年)



地域の方に学ぶ(5年)



中山漆器産業技術センター見学(5年)



美化センター見学(4年)



歴史出前講座(6年)



我谷盆について学ぶ(6年)



おめでとう

社会を明るくする運動
親子標語の部
入選：辻つむぎ・みちるさん
習字の部
入選：林みこさん

防犯教室を行いました！

大乗寺警察署の方をお招きして、不審者から身を守る方法を学びました 1,2,3 年生は 3 限目、4, 5, 6 年生は 4 限目に～。
「助けて～」と叫ぶことが意外と難しかったり、防犯ブザーの大切さを実感したり…。

不審者との距離の取り方についても教えていただきました。



9月には心も体もひとまわり成長した子ども達に会えるのを楽しみにしています。
家族ですてきな夏をお過ごしください。

